

安全・安心な市民生活を応援 八街市消費生活センター



迷ったときは、一人で悩まず、お気軽にご相談を

深刻な高齢者の消費者被害
見守りで防止しましょう

詐欺・模倣品サイトはここを確認
サイトをみるときの
チェックポイント

★相談事例

叔母から「生活費が無くなった」と相談があった。母と一緒に叔母の家に行くと、化粧品が山のようにあり、書類などを調べると、長期間にわたって契約していたようで、約500万円も支払っていた。叔母によると、「担当から「こちらが質問することすべてに『ハイ』と言うように」と言われ、契約を強要されていたという。

＜相談員のアドバイス＞

高齢者が長期間にわたって、大量の商品を購入させられていたという相談が寄せられています。周囲の人が気づいたときには高額を支払い後だったというケースも見られます。

このような被害を防ぐには、家族や周囲の人が、日ごろから高齢者の様子に気をつけることが大切です。離れて暮らしている場合は、なるべく頻りに連絡を取っておき、帰省の際などには不審な書面や大量の商品、困っている様子などがなくか確認しましょう。
※「相談員のアドバイス」は、相談事例のほかに、類似した相談のアドバイスも掲載しています。

インターネット通販で「商品が届かない」「偽物が届いた」といった詐欺・模倣品サイトによるトラブルに遭わないためには、次の項目を確認しましょう。また、インターネット上の当該サイトに関するトラブル情報を参考にすることも必要です。

- ・日本語の字体、文章表現がおかしい。
- ・販売価格が大幅に割引されている。
- ・事業者の住所の記載がない。住所を調べると田畑、個人宅になっている。
- ・事業者への連絡方法が、問い合わせフォームやフリーメールだけである。
- ・支払方法が銀行振込のみである。
- ・利用規約などにおかしな記載・不当な記載がある。
- ・サイト内のリンクが適切に機能しない。
- ・URLが、正式な英語表記と少しだけ異なる。
- ・個人情報を入力する画面にSSL（情報を暗号化した通信方法）が導入されていない。

問 工商観光課
443・1405

まちのわだい

朝陽小学校が2年連続受賞！！

県教育委員会主催のいきいきちばっ子コンテスト『遊・友スポーツランキングちば』において、中期に最も積極的に取り組んだ学校として「中大賞」に朝陽小学校が選ばれ、2年連続の受賞となりました。学校生活の中で、「無理せず、楽しく、そして教えあう」を合言葉に運動の楽しさを味わうことができる活動として取り入れられています。表彰式は12月17日(火)に朝陽小学校で行われ、表彰式後の交流会では、千葉県出身で体操のトップアスリートである国際武道大学の行木佳大選手と長谷川竜弥選手がマットや跳び箱の演技を披露したり、6年生の児童たちと縄跳びの8の字跳びを一緒に行ったりしました。



54チームが力走！ 第63回八街市ピーナッツ駅伝大会

1月19日(日)、八街市ピーナッツ駅伝大会が快晴のなか行われました。参加した選手は、緊張しながらも日々の練習の成果を発揮し、次の選手にタスキをつなぎ、競い合いました。当日は、JA千葉みらい・八街市優良特産落花生業者会よりキャロットジュースの試飲や落花生の試食が行われ、大会後の疲労回復を後押ししてくれました。

＜各部門の優勝チーム＞

- 中学男子の部
八街中学校陸上競技部
- 中学女子の部
八街中央中学校 A
- 女子の部
成田国際高等学校
- 高校の部
千葉南高等学校
- 一般の部
ジャンカーズ A
- オープンの部
センセイランナーズ



本年の無火災・無病息災を祈願し 消防出初式を開催

1月13日(月)、スポーツプラザにおいて新春恒例の八街市消防出初式が行われ、消防団員189人、消防車両25台が参加しました。当日は、八街消防署および千葉市消防局のヘリコプターによる救出訓練や、無火災と無病息災を祈り団員・消防車による分列行進などが行われました。また、表彰式では、消防活動に尽力された消防関係者118人が表彰されました。



～腕前披露～ 第57回新春子ども会書き初め展

1月18日(土)～25日(土)、中央公民館で「新春子ども会書き初め展」が開催され、市内在住の児童・生徒、一般、八街書道会や市内小・中学校や高校の教員などから1,681点が出品されました。会場には、迫力のある作品や一年の強い意気込みを感じる作品などが展示され、88人の方に主催者・後援団体から数々の賞が贈られました。

